



MARIE-FRANÇOISE  
PEROL-DUMONT

Association 55 citoyens pour Limoges  
Collectif Bordeaux – Limoges - Lyon  
Madame Geneviève LEBLANC  
8 rue de la Joconde

87100 LIMOGES

Limoges, le 1<sup>er</sup> août 2016

SENATRICE DE LA  
HAUTE-VIENNE

MEMBRE DE LA  
COMMISSION DES  
AFFAIRES ETRANGERES, DE  
LA DEFENSE ET DES  
FORCES ARMEES

VICE-PRESIDENTE DE LA  
DELEGATION  
SENATORIALE AUX  
COLLECTIVITES  
TERRITORIALES ET A LA  
DECENTRALISATION

Mesdames, Messieurs,

Suite à votre courrier m'interrogeant sur la desserte ferroviaire de notre pays et singulièrement en Région Nouvelle Aquitaine, je vous confirme la position qui a toujours été la mienne :

- Impératif absolu d'une liaison TGV entre Limoges et Paris afin que nous ne restions pas un des rares territoires déconnecté du réseau ferroviaire européen à grande vitesse ;
- Et dans un même temps poursuite de l'amélioration de l'axe Intercités Paris – Orléans – Limoges.

M'étant très souvent exprimée sur ce sujet lorsque je présidais le Conseil général de la Haute-Vienne, il me semblait que ma position était connue de tous.

Bien à vous,

Marie-Françoise PEROL-DUMONT